El Telecable acaba líder la primera vuelta tras arrollar al Alcalá

IOCKEY SOBRE PATINES

Il primer tiempo fue uficiente para el cuadro jijonés que no dio opción las madrileñas, que solo lecoraron la derrota en el ramo final del partido

ıJón. El Telecable acaba la prinera vuelta como líder en solitaio de la OK liga después de sol-

ventar sin problemas el duelo a domicilio ante el Alcalá, al que superó por 3-8.

La diferencia entre ambos equipos quedó reflejada en el primer cuarto de hora. El conjunto dirigido por Natasha Lee comenzó imponiendo su ritmo de juego, sin dar apenas opción al rival, refu-giado atrás, intentando aprovechar alguna contra.

El Telecable no tardó en sacar fruto de la presión inicial y por mediación de Sara Roces anotó los dos primeros tantos antes de

que se cumpliese el minuto tres, para disfrute de los numerosos aficionados del conjunto gijonés que se desplazaron a Alcalá

Ana Catarina, pocos minutos después, marcó el tercero que provocó un tiempo muerto del equipo local. Mientras, Natasha Lee cambió todo el equipo para ad-ministrar esfuerzos metiendo en pista a Judith, María, Angy y Nuria. El equipo no se resintió y siguió mostrándose muy superior a un rival desbordado que solo decoró la derrota en el tramo final.

3-8 ALCALA - TELECABLE

Alcalá: Julieta Rouco, Cristina Santochí-rico, Elaia Haro (1), Celia Montero (1), Marina Monge (1) - equipo inicial-, Leire Ortiz, Nerea Sánchez, Gabriela Delgado y Tania Guerreiro.

Telecable: Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Marta Piquero, Sara Roces (3) y Ana Ca-tarina Jesús (1) -equipo inicial- Judith Cobian, Nuria Almeida (2), Angy Fernán-dez y María Igualada (2).

Parciales: 0-1: m.2, Sara Roces 0-2: m.3, Sara Roces. 0-3: m.8, Ana Catarina. 0-4: m.14, Nuria Almeida. 0-5: m.17, María Igualada. 0-6: m.25, Nuria Almeida. 0-7: m.25, Sara Roces. 1-7: m.27, Marina Monge. 1-8: m.28, María Iguala-da. 2-8: m.39, Celia Montero. 3-8: m.44, Flaia Harn. Elaia Haro.

Árbitros: Ignasi Galán García. Mostró tarjeta azul a Elaia Haro.

Los errores en el

lanzamiento exterior condenan al Fadeba

Se volvió de vacío el MG Cvasa

FODEBA Gijón de su visita a

Vigo, después de que el Celta

se tomase la venganza del due-

lo de la primera vuelta y amarrase un triunfo que se labró

con su dominio de principio a fin. Un encuentro marcado por las hasta 58 faltas señala-

das por los colegiados, que de-

sembocaron en otros tantos ti-

ros libres lanzados por ambos

equipos. Sin embargo, sería la faceta del lanzamiento triple

una de las que marcaría las diferencias, con un cuadro gijo-

nés bastante desacertado (solo

anotaron dos de los 23 lanzamientos intentandos, y que a la postre no pudo pelear por la

MÁS DEPORTES

VOLEIBOL I SUPERLIGA 2

Mal partido del Grupo en La Coruña

A. I. Derrota con estrépito del Grupo Covadonga en su desplazamiento a La Coruña para medirse al Zalaeta, quinto clasificado, ante el que cedió por 25-6, 25-14 y 25-20. El conjunto gijonés estuvo por debajo de su nivel y apenas plantó cara en los dos primeros parciales, donde estuvo siempre a remolque de las gallegas. En el tercer set, con el resultado en contra, mejoró la imagen de las grupistas pero no fue suficiente.

TENIS I OPEN DE AUSTRALIA

Keys da la sorpresa y destrona a Sabalenka

A. I. La estadounidense Madison Keys destrozó todos los pronósticos en el Open de Australia. Después de eliminar en 'semis' a Światek, culminó su gran obra derrocando a la bicampeona y número uno del ranking, la bielorrusa Aryna Sabalenka, por 6-3, 2-6 y 7-5 en poco más de dos horas. A sus 29 años, ocho después de haber perdido la final del US Open 2017 ante su compatriota Sloane Stephens, vive su momento de gloria en el tenis mundial.

BALONCESTO I COPA

El San Pablo Burgos, primer campeón

A. I. El San Pablo Burgos es el primer campeón de la Copa España, el nuevo trofeo orga-nizado por la Federación Española de Baloncesto. La final la dirimieron los burgaleses y Monbús Obradoiro y en el que el equipo dirigido por Bruno Savignani consiguió sumar un nuevo título a sus vitrinas. El argentino Gonzalo Corbalán. con 20 puntos y 32 de valoración en la final fue nombrado

BALONCESTO I OBITUARIO

Adiós a Dalipagic, un anotador de leyenda

J. A. G. El legendario alero Drazen Dalipagic, figura clave del baloncesto yugoslavo y mundial, falleció ayer en Belgrado a los 73 años debido a una enfermedad. Conocido como 'Praja', Dalipagic dejó una huella imborrable en la historia del deporte, tanto en competiciones internacionales como en clubes europeos de primer nivel, como el Real Madrid, donde en la temporada 82-83 coincidió con Mirza Delibasic, otra leyenda.



ergio Martínez lucha por un rebote con un jugador del equipo pontevedrés. РАСОМА UCHA

El Círculo Gijón sigue con paso firme

SALONCESTO 1 3º FEB

/ictoria para seguir líder lel conjunto gijonés que al descanso ya iabía dejado visto para entencia su duelo rente al Porriño

LFONSO ALONSO

ијо́м. El Círculo Gijón Noega Baoncesto mantiene el pulso por el iderato de la competición en el trupo AB de la Tercera FEB con īna nueva victoria, la tercera conecutiva, que le hace seguir en su nconada lucha con Marín, tamitén victorioso ayer, y mostrarse xpectante por el resultado de hantada en el día de hoy.

Ayer, en el Palacio, el PBB Goloy Maceira fue el rival que cayó ante las destrezas gijonesas, en un encuentro que dominaron con solvencia de cabo a rabo. Hicieron los locales gala de su músculo en una primera parte que ya evidenció mucha diferencia entre ambas plantillas (aunque quizá no tanta como reflejó el 66-111 de la primera vuelta) y en la que quedó patente que el triunfo no se iba a escapar del Palacio de Deportes (85-74).

Cómo de costumbre, salida enérgica del Círculo Gijón para tratar de imponer un ritmo que les permitiese romper el partido desde el salto inicial. Fruto de aquella pretensión el 25-18 a favor labrado en el primer cuarto, que les sitúo en una óptima posición de cara al resto del encuen-

Mantendrían los de Nacho Galán la velocidad de crucero en el CÍRCULO - PORRIÑO

Círculo Gijón: Botas (4), Gallego (0), Hoexum (13), Idris (18), Martínez (7) -quinteto inicial - Prendes (-), Amandio (11), Okafor (11), Del Busto (0), Barros (6), Rodríguez (2) y Paul (12).

Porriño: Losada (11), Román (10), Mar-tínez (8), González (11), Aller (16) -quin-teto inicial- Cruzado (0), Pérez (3), Bar-dasz (6), Besada (4), López (3), Pérez (3)

Parciales: 25-18, 22-9, 23-22 y 14-26.

Árbitros: Santiago Jurado y David Sán-

segundo cuarto, imprimiendo más si cabe un punto más en defensa que no dio opción de ningún tiro cómodo a su rival, dejando el partido prácticamente visto para sentencia al intermedio (47-27). Shariff Idris cargó sobre su espalda la responsabilidad anotadora, siendo imparable tanto en penetraciones como en tiro de media y corta distancia, bien asistido, además, por un Yoeri Hoexum que fue creciendo a lo largo de los minutos tanto en anotación como en reparto de juego.

Segunda parte, en cambio, un tanto desordenada y en la que el conjunto gallego aprovecharía, especialmente en los últimos minutos, para recortar diferencias, sin estar en peligro, no obstante, el triunfo gijonés, que se acabó produciendo por un resultado de 85-74. Sirvió esta segunda mitad para hacer pruebas y efectuar muchas rotaciones, esperando que los jugadores lesionados fuesen recuperando ritmo de competición y aprovechar para que los menos habituales sumasen kilómetros. En el lado positivo, un Samu Barros que pudo ser de la partida, lo mismo que L.A. Paul, quien, con alguna molestia, también contó con minutos.

El próximo sábado toca defender el liderato en el desplazamiento a Tormes y comienza la «cuesta de febrero» para el Círculo Gijón con un calendario que exigirá a los gijoneses lo mejor de sí mismos en su pugna por ser el mejor equipo del grupo AB de la Tercera FEB.